第 校長 久高利美子

辞

校長

久高利美子

式

仲間として、共に学んでいきましょう。 す。三年生、二年生の先輩、職員一同みなさんの入学を心待ち る名護城 百千の花咲く そのふもと」と校歌に謳われている にしていました。今日からみなさんは東江中学校の一員です。 ここ東江中学校に新芽の緑香るさわやかな春風が吹いていま 新入生のみなさん、入学おめでとうございます。 緑に燃え よう。

援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。また、ご来賓のみ に取り組んでまいります。どうか、保護者のみなさまのご支 最大の理解者であり支援者であり続ける」という姿勢で、教育 を心からお慶び申し上げます。私たち職員、子どもにとって く御礼申し上げます。 なさま方には、公私ともにお忙しいところ御臨席を賜り、厚 新入生の保護者のみなさま、お子様の中学生としての出発

目指し、全生徒、職員で取り組んでいます。 ぎ合い 支え合う」を目標に掲げ、安心して学び合える学校を ない、仲間で支え合う」 そのために、 アの話をしっかり聴い を育む場です。そのために、東江中学校では、 含き合い つな ら逃げ出さず、最後まで何かを学び取ろうとする力や自立心 と出会い、学ぶことの意味を見出し、苦しいことや嫌なことか した。学校という場所は、みなさんが様々な人やモノやこと さて、新入生のみなさん、中学校生活の第一歩を踏み出しま **神間を一人にし**

にいるそんな安心した空間をみんなで創っていきまし 考える」こと 無理、だめ、できないを言わずに挑戦す ぜ?分からないが言える」こと 現実社会との関連を しょつ。支える誰かがそばにいる、寄り添う仲間がそば る」ことを習慣化できるよう一緒に取り組んでいきま

| びを実現する学校づくり」を進めます。 に、対話的コミューケーションを重視した 協同的な学 申し上げます。今後とも、なお一層のご支援を賜りま のみなさま、そしてご来賓のみなさまには心から感謝 と多大なお力添えをいただいております保護者、地域 今年度も、子どもと教師が共に育つ学校となるよう 最後になりましたが、本校の教育活動に対し、ご理解

学びのガイダンに

な

| びの作法ガイダンス」が行われました。実演を交え 徒会です。 いて、プレゼンしてくれました。とても頼もしい牛 四月十一日 水)1校時、生徒会執行部による

で、すっと授業や集会に入ります。4月気持ちのい す。チャイムが鳴り終わると 犯し いスタートがきれています。 う学級長の声かけで、一人一人が気持ちを静めま 授業開始のチャイムとともに 立腰」 黙想」とい お願いします。」

四月の生活目標

立腰 黙想」でこの1年のスタートをきろう」

